

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiré que mi último acto sea el
recomendar que protejáis la Santa Religión
que profesamos y que es el manantial abun-
dante de las bendiciones del cielo.
De su postre mensaje a la Asamblea
Constituyente de Colombia, el 30 de Enero
de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de
instruirse en religión, pues
sólo así podrán ser facilmen-
te relutados los errores y ca-
lumnias que propagan los
enemigos de la Iglesia Cató-
lica, con el fin de engañar a
los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficina: 150 varas al Sur del
Colegio de Britas.

Teléfono 1131
Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 27 DE ENERO DE 1928

Número 2765

Se preparan tres vuelos de E. U. a Europa Un peregrino ha salido a pie de España para Tierra Santa

La Exposición de Goya

Madrid.—Se ha señalado para el día 12 de Abril del año 1928, la inauguración de las obras del famoso pintor español Goya. La Exposición de los cuadros de Goya se efectuará en el Museo del Prado de esta capital.

Donativos para combatir el cáncer

Madrid.—El general Primo de Rivera, Presidente del Consejo, entregó cumplimentándola, a la Reina Victoria, los importantes donativos recibidos para combatir el cáncer y para el Hospital de Tetuán.

Un peregrino de Bilbao va a pie hasta Tierra Santa

Bilbao.—El peregrino bilbaíno Hermenegildo Margadan, que ya ha ido a pie a Santiago y a Roma, siendo recibido por el Sumo Pontífice actual, hace meses, hállase en la actualidad camino de la Tierra Santa, a donde se propone llegar antes del verano.

Actualmente se encuentra en Nápoles, donde ha visitado el barco bilbaíno "Cristina" y lleva recorridos 2.157 kilómetros, habiendo pasado ratos malísimos, pero su espíritu vasco, según dice, le impide retroceder ante las dificultades.

No se ha casado el pretendiente D. Jaime de Borbón

París.—El Secretario del Presidente Don. Jaime de Borbón desmiente la información publicada acerca del casamiento de dicho Príncipe con una princesa de la Casa de Braganza.

Se preparan tres vuelos a Europa para este verano.

Washington.—La Junta de gobierno de la Asociación Nacional Aeronáutica, ha decidido patrocinar este verano dos vuelos y quizás tres, de Norteamérica a Europa, con el objeto de precisar si es factible el establecimiento de una aerolínea regular transoceánica para el transporte de pasajeros.

Para ello, el presidente de la Asociación, Porter Adams, ha propuesto abrir una suscripción, encabezándola él con la suma de \$1000 y manifestando que bastará con levantar la suma de \$100,000 para llevar a la práctica el citado proyecto, que además tendrá la ventaja de poner término a la sed de notoriedad de muchos aviadores que abrigan la intención de "ser los primeros" en cruzar el Atlántico por los aires en 1928.

El primer vuelo, preparado con todo cuidado y de carácter netamente científico, se efectuará por la ruta de Lindbergh, con un piloto experimentado procedente del ejército o de la armada y varios pasajeros que designará la Asociación de Aeronáutica; el segundo lo hará un piloto del servicio de correos aéreos y el tercero un aviador mercante.

Por que no hay terremotos en Sud California

Cleveland.—En un discurso pronunciado ante la Sociedad Geológica de los Estados Unidos, el Dr. Robert T. Hills profesor de Teología en la Universidad de California refutó la teoría sustentada por el Dr. Bailey Willis de la

Universidad de Stanford, de que el Sur de California sufrirá un severo terremoto dentro de tres a diez años.

Hillis demostró que los cálculos del Dr. Willis están basados en un informe erróneo. La confirmación de ese error fué dada por el Departamento de Comercio de Washington. "El buen nombre de Los Angeles ha sido herido por quienes han hecho uso de un error científico para circular alarmantes presagios sobre un próximo terremoto en el Sur

de California" dijo el conferencista. "Puedo afirmar sin temor a error, que ninguna zona bajo la bandera americana está más exenta de desastres naturales que el Sur de California. Demostrará que esos informes alarmistas produjeron aumentos en las cuotas de seguros contra terremotos superiores a las pérdidas ocasionadas por todos los terremotos ocurridos en el Sur de California, en la historia humana, o que ocurrirán dentro de un período de cien años."

La aviación en el Perú

Washington.—El transporte de fondos entre los bancos de Lima y sus sucursales en los departamentos o provincias, la rápida conducción de enfermos a los hospitales de las ciudades principales, y de los médicos que van a socorrer a enfermos graves o heridos en algún serio accidente, teniendo que recorrer para el efecto grandes distancias, son algunas de las actividades actuales de la aviación comercial en el Perú. Es tal la acogida que en ese país se le ha dado a esta moderna manifestación del progreso humano, que el único aviador comercial en el Perú, un nativo de los Estados Unidos, voló de enero a

agosto del año pasado mucho más que durante los doce meses de 1926.

Como el bello e histórico país de los incas no cuenta con ferrocarril ni calzadas que lo atraviesen en toda su longitud, el tráfico entre el Norte y el Sur se hace o por mar o por el aire. Y aun cuando no hay allí aeródromos ni campo de aterrizaje especiales, es fácil aterrizar en cualquier punto a lo largo de la costa, que es donde parece que se ha centrado la mayor parte de la población, de la república. Las condiciones atmosféricas en el Perú son favorables a la aviación, por la ausencia, los más meses del año, de densas nieblas y vientos fuertes.

Fiesta del Sto. Cristo de Esquipulas en Dulce Nombre de Cartago

Por primera vez se celebró en este pueblo la fiesta del Santo Cristo de Esquipulas.

La imagen es ídem a la que se venera en Alajuelita. La víspera fué llevada en procesión desde la parroquia de Cartago hasta la Ermita de este lugar; la concurrencia de romeros fué grande; en todo el trayecto los fieles engrosaban fervorosos para acompañar la procesión hasta este lugar; cada rato la manifestación se hacía más hermosa. Al llegar a las primeras casas, muchos vecinos de este lugar con el Santo Patrono el Dulce Nombre salieron al tope.

Al llegar a la Iglesia fué bendecida la nueva imagen por el señor Cura Pbro. don Antonio M^a Rojas, gran número de fieles de otros lugares apadrinaron este acto.

Por la noche hubo rosario solemne y sermón y a continuación juego de pólvora y cenas.

El día 16 a las 5 a. m., alegre diana que anunciaba a los vecinos la hermosa fiesta.

A las 8 procesión con la imagen del Santo Cristo por las calles del pueblo. A continuación la misa solemne de revestidos y sermón por el elocuente orador sagrado Pbro. Lic. don Carlos Meneses. Durante el día hubo rifas las que estuvieron concurridas. Vayan mis felicitaciones al progresista pueblo de Dulce Nombre y en particular al comité organizador de esta fiesta que cada año tomará más solemnidad y además ya en años venideros acudirá más número de fieles vecinos de los pueblos de Cartago; y así de este modo todos iremos, si Dios quiere, a participar de la ferviente devoción que los vecinos de Dulce Nombre profesan al Cristo de Esquipulas.

Cronista de Oreamuno

Enero 19 de 1928.

Don Alfredo Barrot, fué acusado

Este joven ejerce el cargo de inspector del tiempo de los trabajos municipales.

Depende del interventor Sr. Barrionuevo quien dijo en una nota que le había faltado al respeto y que como no era la única vez, lo había retirado de su puesto 8 días sin goce de sueldo.

Barrot a su vez ha acudido a la Municipalidad marrando todo lo acaecido.

Pero aunque la copia escrita se leyó en la sesión, los municipales no encontraron causa bastante para la pena y han pedido una seria investigación.

El Regidor Chaves (don Lito) pidió cuentas al Interventor y lo citó para la sesión siguiente, pues dice que hay quejas porque el Interventor es carlista y el controlador clerista.

NOTAS SOCIALES

De veraneo

Para el "Descanso" saldrá de temporada el joven Oscar Fernández.

Para la "Pitahaya" saldrá a veranear la señorita Ofelia Lizano.

Próximamente saldrá en viaje de recreo a Europa las señoritas Arabela y Adelita Esquivel Bonilla.

En las "Pavas" veranea la señorita María Cristina Montealegre.

En Desamparados veranea la familia del Dr. Chacón.

En Gresia veranean don Rubén Vargas y su señora esposa.

Para Puntarenas saldrán de temporada en los primeros días de febrero las señoritas Ge-

radina Sáenz y María Esneida Pizarro.

Para Alajuela saldrá de temporada la señorita Lina Castro.

Fiesta en San Antonio de Belén

El próximo domingo tendrá lugar en San Antonio de Belén, en la residencia de don Ramón León una simpática fiesta con la cual él agasajará a los jóvenes deportistas que le han dedicado en match de foot ball para ese día.

Paseo

El próximo domingo saldrá de paseo a San Antonio de Belén la familia de don Santiago Rodríguez en compañía de un simpático grupo de señoritas vecinas de San Francisco de Mata Redonda.

El hombre en la plenitud de la vida

Nueva York. — Por lo árdua que resulta la lucha por la existencia en los Estados Unidos, por lo tenaz de la competencia, y sobre todo porque cada vez van adoptándose más y más los sistemas de pensiones en las casas mercantiles e industriales, se discute con creciente interés de día en día el problema de precisar a qué edad es el hombre más idóneo, en qué época de su vida trabaja mejor y produce más. Recientemente se formó en Nueva York una sociedad compuesta de hombres y mujeres de cuarenta años o menos, cuyo fin es el de tratar de convencer a los patronos de que un obrero o un empleado de más de cuarenta años puede aún competir con personas más jóvenes, y que tiene en su abono la experiencia y el buen juicio que a los jóvenes les falta todavía. El asunto es objeto de viva atención por parte de estudiantes y maestros, y la verdad es que en la estimación de sus aptitudes bastante airosas salen no ya solamente las personas de cuarenta años, sino hasta las de sesenta o más.

Suele llamarse la atención sobre el hecho de que varios de los hombres a quienes se les considera como posibles candidatos para el cargo de Presidente de los Estados Unidos en el próximo período administrativo, así como otros personajes prominentes en la vida pública, están ya bastante entrados en años. El señor Hughes, ex Juez de la Corte Suprema, tiene 65 años; el Vicepresidente de los Estados Unidos, señor Dawes, tiene también 65; el Senador Norris, que acaso sea nombrado candidato por los Progresistas, cuenta ya 70. El Juez Gary, que hasta la fecha de su muerte, ocurrida no ha mucho, fué Presidente de la Junta Directiva de la United States Steel Corporation, murió de 80 años; el ex-Senador Depew, a los 93, se conserva vivo y coleando; Tomás A. Edison, el ilustre inventor, cuenta ya 80; y sigue inventando; el Juez Holmes de la Corte Suprema tiene 86; Juan D. Rocketteller, juega al golf todos los días, a pesar de sus 88 cumplidos. Elihu Root tiene 82; y así sucesivamente podrían seguirse citando ejemplos de hombres de los Estados Unidos que, en edad avanzada, siguen tomando parte activa en los asuntos públicos o particulares.

Y lo mismo pasa en otros países. El Presidente Hindenburg, de Alemania, tiene 80 años, M. Clemenceau, 86, el General Foch 76, Sir Arturo Balfour 89 y todavía juega al tenis. La América Latina ofrece también notables ejemplos de hombres que, a edad bastante avanzada, están aún en pleno vigor físico y mental. El Presidente Gómez, de Venezuela, por ejemplo, tiene 70 años, y el Presidente Leguía,

del Perú, pasó de los sesenta hace varios años. Sánchez de Bustamante y el maestro Enrique José Varona, de la vecina isla de Cuba, a los 62 y 78 años de edad respectivamente siguen luciendo con esplendor las dotes de sus privilegiados intelectos.

Los cuatro grandes generales de la guerra ruso japonesa Oyama, Nodyu, Kuroki y Oku pasaban ya de los 60, y en la guerra mundial todos los generalísimos de ambas partes combatientes—Hindenburg, von Bulow, Foch, Haig y Pershing, tenían ya 60 o se acercaban a ellos. En las letras y las ciencias se evidencian más aún la capacidad del hombre para dar sus mejores frutos después que ha pasado los 60. Juan Bigelow a los 94 escribía afanosamente su «Retrospectiva», y Chevreul, el gran químico francés, estuvo en activa e idónea ocupación en su laboratorio hasta el día en que falleció, a la edad de 103 años.

Según opina el profesor Dordland, «con tal que la salud y el optimismo no le abandonen, el hombre de 60 años puede lograr éxito tan fácilmente como el hombre de 30. El ochenta y cinco por ciento de las cosas buenas las han hecho hombres de más de 50 años.» La misma opinión expresa el señor Jaime A. Farrell, presidente de la United States Steel Corporation, que da empleo a 250,000 obreros y empleados y a varios miles de ingenieros y jefes. Opina el señor Farrel que «no puede em-

prenderse un negocio de mucha diversidad y técnica sin hombres de edad. Para dirigir y administrar se requiere experiencia. Se necesita tiempo para aprender, por ejemplo, los pormenores necesarios para conducir un negocio. El hombre es idóneo mientras pueda desempeñar la cotidiana tarea, ya con las manos, ya con el cerebro, ya con ambos. Todo negocio para lograr éxito, requiere la constante atención del empleado, mucho trabajo y tiempo para ponerse al corriente del mismo. Muchos de nuestros mejores gerentes empezaron a trabajar en las fábricas de acero antes de cumplir los 15 años, y nunca han dejado de seguir aprendiendo a trabajar, ya con las manos, ya con la mente. El trabajo mantiene a la persona en actividad, llena de vigor y resistencia.

«El otro día uno de nuestros más antiguos empleados se metió en un tren bien temprano por la mañana y fué a una ciudad vecina, donde sabía que había la oportunidad de realizar una venta la realizó y regresó a su oficina a tiempo para empezar el trabajo diario, como de costumbre. Los muchos años de experiencia, su conocimiento de los materiales que se necesitaban y demás pormenores, facilitaron una transacción que al común de los jóvenes les hubiera exigido consultar con varios técnicos y prolongar una negociación que dos hombres de experiencia, el comprador y el vendedor, ambos de más de 60 años, ultimaron en pocos minutos.»

La disciplina de los católicos

«El que no está conmigo, está contra mí»

Este versículo del Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo está diciendo muy a las claras a todos los que tenemos la inmensa dicha de pertenecer al credo católico, cuánto de obedientes y sumisos debemos de ser a todo lo contenido en los mandamientos (10 de la ley de Dios y 5 de la Iglesia), así como evitar la comisión de los siete pecados capitales. Vamos a citar algo en que a menudo se incurre y por muchos, quienes por causas baladíes quebrantan el oír misa entera todos los domingos y fiestas de guardar, mandamiento de la Iglesia el 1º. cual es una emanación del 3º. de la Ley de Dios que dice: 3º. «Santificar las fiestas.» Es claro, la Ley Divina es como la Constitución y lo que dispone la Iglesia es, por decirlo así, la reglamentación para la mejor manera de cumplir esa Constitución resumida en 10 mandamientos que si se cumplieran, estarían por demás todos los códigos y leyes de todos los países del globo. Bien, la misa entera todos los domingos y fiestas de guarda religiosa obliga bajo pecado mortal a todo católico sano que resida den-

tro de un perímetro de... kilómetros siendo el centro la iglesia o templo de su feligresía, y sólo tienen dispensa en aquellos casos que determinan los libros especiales que explican todo lo concerniente. Pongamos por caso, una persona que aun que sea con dificultad anda, debe de asistir al oficio divino y no podría ser disculpado sino que del todo se imposibilitara; mas pensar que oyendo misa el lunes o el día siguiente a la fiesta que ocurriera, es caer en el error más craso y garrafal, porque el oír misa lunes o cualquiera otro día de la semana es devoción, y muy recomendable; en tanto que el domingo y otro día de fiesta de precepto, es obligación que no se sustituiría de ninguna manera, ni con diez misas oídas entre semana, con 100 candelas, o en otras palabras, los pecados mortales cometidos estarían subsistentes hasta tanto no se confesaran y fuesen absueltas las personas. Es por todo eso tan necesaria la instrucción religiosa que tanto se descuida.

El Catecismo debemos leerlo y aprenderlo, es nuestro mejor instructor.

Locutor

INVITACION

Se invita cordialmente a todos los devotos de Nuestra Señora de Ujarrás al turno general que se celebrará en la villa de Paraiso de Cartago el día 2 de febrero próximo con el fin de arbitrar recursos para la continuación de los trabajos de la hermosa fachada de la iglesia parroquial.

Para todos los que se dignaren corresponder, el más profundo agradecimiento.

CLAUDIO BCLAÑOS A.
Cura de Paraiso

La Municipalidad y el Sr. Gobernador

Menudo incidente ha resultado de un veto del Sr. Gobernador.

En la Comisión de Vías Públicas fué nombrado don Francisco Salazar, quien a la vez es munícipe suplente.

Esa condición, según un veto pronunciado por el Gobernador Esquivel, le impide legalmente ir a la Comisión.

Al conocerse esta alzada, el Municipio la aceptó y faltaron votos para un resello.

Pero sucedido eso, se pronunció el incidente entre los apreciables munícipes Licenciado don Carlos Brenes Ortiz y el Ingeniero Salazar.

El Sr. Brenes, desde la semana anterior se había opuesto a la designación de Salazar, diciendo

que había de respetar su cargo concejil. Así las cosas, se hizo la elección y tras ella vino el veto.

Le cobró el Sr. Salazar al Lic. Brenes su intervención en el asunto diciendo que había interpuesto su poderosa influencia ante el Sr. Presidente Jiménez.

Don Carlos rechazó con toda energía el cargo y exigió pruebas. El tranquilo salón municipal que desde los días de don Santiago Güeli no tenía debates fuertes, se vió lleno de curiosos.

Ambos regidores salieron del recinto y fueron a buscar pruebas, pero como eran las 21 horas, nada se pudo hacer.

Y lo dicho por el Sr. Gobernador ha quedado en pie y el Sr. Salazar no irá a la Comisión

Pomada Lassar

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la Influenza

Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la

BOTICA VARGAS

Cápsulas antipalúdicas

Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme para la bronquitis aguda, toses y todas las afecciones de las vías respiratorias

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de
**Útiles Escolares
y Material de Enseñanza**
de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS
de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

BALSAMO DE ORO

Este es el gran específico para la impotencia. Reconstituye el organismo sin causarle daño alguno y sus efectos son rápidos y seguros.

RECONSTITUYENTE CEREBRAL

Este otro maravilloso específico para fortalecer el cerebro cuando está cansado, ya sea por exceso de trabajo, por serias enfermedades o por la edad.

Agentes: GRILLO HERMANOS
San José-Costa Rica

El juego del domingo en S. Antonio de Belén

El domingo próximo en la plaza de San Antonio de Belén, a las dos de la tarde se verificará un interesante encuentro entre el equipo de aquella localidad y el "Alianza Josefino" integrado por un equipo de entusiastas deportistas de esta capital.

El partido es dedicado al estimable caballero don Ramón León y a sus simpáticas hijas, quienes gentilmente han aceptado el homenaje.

El Alianza Josefino alineará el siguiente once: Carlos Luis

Ulloa, Miguel Angel Argüello, Oscar Piedra, Miguel Angel Ulloa, (capitán) Rafael Hernández, Oscar Alvarado, Manuel Suárez, Gilberto Abarcca, Vitor Cuesta y Aguinaldo Fonseca.

Como se ve el anterior equipo forma un once veraniego respetable que habrá de dar bastante que hacer a los balompedistas Belemitas.

Papel tapiz de todos los gustos. Géneros de colchón coble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. TIENDA BENAVIDES. Heredia.

ANTES DE PODER

utilizarlos, es menester extraer el hierro u oro de la piedra mineral. Lo mismo puede decirse del aceite de hígado de bacalao. Sus virtudes no se encuentran en sus materias grasosas y mucho menos en su asqueroso sabor y olor. Ningún físico o persona que padezca otra afección agotante, ha derivado importantes beneficios de lo que se llama aceite de hígado de bacalao en estado natural. Sus efectos sobre los nervios, la repugnancia con que lo recibe el estómago, son más que suficientes para contrarrestar, en la mayoría de las gentes, sus buenos efectos como medicina. Sin embargo, siempre hemos tenido motivo para creer, que envuelto en los elementos que componen el aceite de hígado de bacalao, se encontraban propiedades curativas del más alto valor. Pero fué necesario separarlas de su nauseabunda matriz en que estaban combinados, y esto es lo que con gran éxito se ha efectuado en la elaboración de la PREPARACION de WAMPOLE en cuyo eficaz remedio, tan sabroso como la miel, tenemos una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofositos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. En todas las enfermedades agotantes, como Clorosis, Gripe, Afecciones Pulmonares, jamás deja de proporcionar un alivio y vigorizar. El Dr. S. Quintero, de Caracas, Venezuela, dice: "La Preparación de Wampole es eficazísima en todos aquellos casos en que están indicados los reconstituyentes." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

De Guadalupe de Goicoechea Adniversario

Hoy 27 de Enero se cumple el 16º. adniversario de haber entregado su alma al Creador la honorable matrona doña Gregoria Cruz de Rojas; al consignar esta nota El Correo Nacional renueva su condolencia a sus afligidos hijos Otoniel, Jesús y María Rafael, Cruz, don José Carmona B., María C. de Rojas, Lola de Rojas, Elías Carmona y Sra., don Jorge O. Rojas y Arabela L. de Rojas.

Primer año de vida 1927-1928

El 27 de Enero 1927 nació en el hogar de Jorge O. Rojas y Arabela L. de Rojas, una preciosa chiquitina a la q' le fueron impuestos los nombres de María Auxiliadora Carmen de Jesús. Al celebrar su primer año, deseamos a sus dichosos padres muchas felicidades.

Corresponsal

Santoral

Viernes, 27.—San Juan Crisóstomo, obispo y doctor.

SAN JUAN CRISOSTOMO, OBISPO

Nació San Juan Crisóstomo en Antioquía, de padres nobles y ricos, pero gentiles, que le criaron con mucho esmero. Era en aquel tiempo obispo de Antioquía Melecio, varón santo, el q' ganó a Crisóstomo para Cristo, y por medio de él a sus padres. Excelente teólogo y desengañado del mundo, tomó el hábito de monje en un monasterio de regla muy estrecha; y, deseando más perfección, se retiró a una cueva, donde vivió dos años, ejercitándose en la lección de la Sagrada Escritura y en la oración, domando su cuerpo con graves penitencias. Al consagrarle de sacerdote el obispo, se vió sobre la cabeza de Crisóstomo una paloma blanca como la nieve: luego comenzó a predicar con tan divina elocuencia, que los oyentes, no sólo le llamaban boca de oro, sino boca de Dios y boca de Cristo. Fué obispo de Constantinopla, la cual Iglesia rigió santamente. Le desterraron a Phytionto, y a los tres meses de camino enfermó en Eumane, por lo que le llevaron a la iglesia de San Basilio, quien le anunció su tránsito, que tuvo lugar el 14 de Septiembre, año del Señor de 704.

Sombreros paja, forma tártara bonitos estilos. Ultimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

Los dolores ceden siempre a los tratamientos científicos

Si Ud. padece de dolores, ya sean Reumáticos o Neurálgicos, no se ponga a tomar obleas o remedios desconocidos que pueden traerle muy malas consecuencias. Hay un remedio que se aplica EXTERNAMENTE, oigalo bien, que no es para tomar, y que alivia de manera asombrosa. Es el famoso BALSAMO DE WINTON, que ha hecho ya tantas curaciones que parecía que no tenian remedio. Este famoso BALSAMO de WINTON lo venden las Boticas Vargas, Violeta y Oriental. Vea que sea el legítimo BALSAMO DE WINTON.

POSTUM (Café Homeopático) CORN FLAKES GRAPE NUTS acaba de recibir el Aguila de Oro PUJOL HNOS. — TELEFONO 739

Hay mucho entusiasmo por la exposición

Por suerte en esta vez los costarricenses sacudirán su apatía: sabemos que para la gran exposición avícola hay gran entusiasmo.

De todos los cantones de la república llegarán expositores con bellos ejemplares de gallinas de raza y de media raza.

Hace seis años se viene haciendo propaganda por el mejoramiento de gallinas y por una mayor producción de huevos, base de una nutritiva alimentación.

El gobierno ha traído unas 10 partidas de espécimes que ha vendido unas veces o que ha dejado en la granja modelo para poder ofrecer huevos legítimos y baratos.

El Departamento de Agricultura abrirá con toda solemnidad en marzo la gran exposición con la esperanza de que concurren las personas más entusiastas. Para informes basta escribir al Ingeniero Don Federico Peralta.

Flores para vestidos y para sobre todos; crinol, alambres y flores para sombreros.

Heredia,

TIENDA BENAVIDES

—Señoras y Caballeros: el novio de mi hermana

"Se apellida Gonzalez y Más—agrega Pepita—y es político, periodista, orador y poeta. Hay que verlo, cuando recita aquello de "Oh dulce amada mía", mirando de soslayo a mi hermana. Pero en medio de su seriedad y sus versos, es un hombre bueno y amable como pocos. Sólo que cuando se case vamos a tener que cortarle un apellido, porque es lo que yo le digo a mi hermana: "si te firmas "Señora de Gonzalez y Más, creerán que te casaste con varios."



"GONZALEZ y Más" como todos los que trabajan intelectualmente y están sometidos a una constante tensión espiritual, sufre de violentos dolores de cabeza, con "pesantez" en el cerebro y decaimiento nervioso. ¡Qué torpe y miserable se siente entonces el hábil político e inspirado poeta! Pero es cosa de un instante, porque siempre tiene a mano la

CAFIASPIRINA

y con dos tabletas se le alivia el dolor, se le despeja el cerebro y recobra toda su energía nerviosa. Por eso el otro día le dijo sonriendo a su novia: "sólo dos cosas llevo siempre conmigo a todas partes: tu retrato y un tubo de Cafiaspirina."

Nada hay igual a la CAFIASPIRINA para dolores de cabeza, muelas y oído; neuralgias; reumatismo; y consecuencias del excesivo trabajo mental, las trasnochadas, etc. NO AFECTA EL CORAZON NI LOS RIÑONES.



La próxima presentación que les hará a ustedes Pepita es el "EXCELENTISIMO SEÑOR DOCTOR," un personaje a quien todos respetan y quieren. ¡No se pierda Ud. de conocerlo!

En la LIBRERIA ESPAÑOLA de María v. de Lines encuentra usted inmenso surtido de Diccionarios de todos los precios y tamaños y todos los idiomas: español, Inglés, francés, alemán, etc., desde el Miniatura para llevarlo en el bolsillo del chaleco hasta la incomparable Enciclopedia Espasa con su elegante mueble, de la cual están publicados 59 volúmenes. La Librería Española de María v. de Lines pone también en conocimiento de todas las Municipalidades y las Juntas de Educación, que está dispuesta a servir con toda economía y prontitud las órdenes de material que reciba.

CATRAMINA BERTELLI Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

"CUAJANI JORDAN" ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Gripe, Catarro bronquial y Tosferina CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI (CERASUS OCCIDENTALIS L.) (PRUNUS OCCIDENTALES S W.) PREPARADO POR EL DR. RODRIGO JORDAN FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA De venta en la Botica Vargas

Información Mundial

Internacionalismo

Habla el rey Jorge

El Dr. Friedrich von Prittwitz-Gaffron, embajador alemán en Washington, les dijo a los miembros del Club Estadunidense de Berlín que le obsequiaron con un banquete, que una gran comunidad internacional de pueblos prestándose la mutua posible ayuda de manera leal y desinteresada, era la única forma de mantener la paz entre los hombres. Aplaudió los esfuerzos de la Liga de Naciones y expuso su opinión de que no debería faltar ningún estado a afiliarsele.

En el discurso que el rey Jorge leyó ante el parlamento inglés recientemente, se hace esta franca declaración:

«Yo he seguido paso a paso con profunda simpatía y satisfacción el firme desarrollo e influencia de la Liga de Naciones y su creciente preponderancia en el arreglo de las diferencias internacionales y la preservación de la paz universal. El gobierno imperial británico continuará la política emprendida de leal cooperación con la Liga de Naciones».

Gran Turno en Curridabat

El domingo venidero se verificará en Curridabat un gran turno a beneficio de los trabajos de reparación de la Iglesia.

La víspera habrá música y cenas y se representará la bella zarzuela «La Cuna del Mesías» a favor del mismo templo.

El solo anuncio del turno ha despertado gran entusiasmo en el vecindario, que gustoso se apresta a secundar la iniciativa de su querido Cura el Presb. Palacios.

Se alquilan

dos cuartos en casa de alto, contra temblores.

150 varas al Norte de Alsina. Entenderse con Juan Bta. Castro, Almacén Robert.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredita, TIENDA DE BENAVIDES

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos

150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos
CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
APARTADO 343 - TELEFONO 277

Notas Sociales

Viajeros

=De Heredia estuvo ayer entre nosotros el Lic. don Ernesto González Flores y su señora esposa doña Marta Ortiz de González.

—El Lic. don Bernardo Benavides estuvo ayer entre nosotros procedente de Heredia.

—De su temporada en Puntarenas regresó don Elías Rivas.

=Para Panamá saldrá mañana el señor don Juan María Quesada.

—De Alajuela estuvo ayer el Lic. don Aristides Agüero.

=De Puriscal el Lic. don Carlos Díaz.

—Para Esparta salió el Lic. don Rafael Angel Figueroa.

Suscríbase a este diario



Suscríbase a este diario



Suscripción Pro México

Para ayudar a los Católicos Mexicanos perseguidos por el Gobierno de Plutarco E. Calles

(Se admite como suscripción cualquier cantidad aunque sea módica.)

Pbro. Rosendo Valenciano	8
Ariano Arié	5
Canuta de Guevara	4
Pbro. Ricardo Salas	10
E. U.	4
B. U.	4
José Anglada	20
Aniceto Molina	12
Rafael Meza N.	10
Julio Vargas M.	10
Nicolás Casasola	4
Vicente Jiménez	5
Cristóbal Bonilla	5
Francisco Solís	0,50
Juan de Dios Quirós	1
Etilma de Romero	1
Napoleón Oviedo	2
Bernabé Castro	2
Ramona Alvarado y fam.	4
Srtas. Barboza S.	24,00
Eugenio Vargas	2,00
Crecencio Brönes	2,00
Eliexer Solís	1
Manuel Blanco	1
Carlos Durán Q.	2,00
X X.	24,00
Sixto Solano	4
Pbro. José Nieborow ki	20
Manuel Mora	5
X. X.	1
Teresa Lobo	1
José Soto	5
Juan Félix Rodríguez	1
Tomás Valverde	2
Eustaquio Sancho	1
Mercedes Campos	0,25
Pbo. Salomón Valenciano	10
XX	2
XX	5
Joaquín Sancho	25
Luis Quesada	10
Amelia Hidalgo	2
Agustina de Rodríguez	2
Rafaela Segura	3
Simón Zamora	4
Arturo Chacón	4

Puntos de suscripción—La Merced, Casa Cural—Oficina del Correo Nacional—Botica Vargas—El Fénix de Miguel A. Matamoros.

Camisas blancas, pechera dura, Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES

HIMNO

A Nuestra Señora de los Angeles en la Isla de San Lucas. Para música del Profesor don Roberto Campabadal.

¡Oh Virgen de los Angeles Divina protectora Del infeliz que llora en triste soledad!..... Escucha cariñosa Doliente la plegaria Que de la isla solitaria Humilde hasta Ti vá.....

SOLO

Muy solo.....!sin consuelo... Y lejos del hogar..... Las ondas de la mar Arrullan mi dolor..... Y así pasan mis días De pena y sufrimientos..... Y triste pensamiento Devora el corazón.....

SOLO

Pero entre nubes bellas, Cual iris de esperanza, Ya veo en lontananza Tu faz, Madre de amor..... Y el alma se consuela Vertiendo amargo lloro Y nuevamente imploro: Perdón, Madre perdón.....

MARIANO CORONADO San José diciembre 23 de 1927.

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredita, TIENDA DE BENAVIDES

Advertencia

Se suplica a todas las personas que tengan listas de suscripción Por un diez, quinientos colones, las remitan cuanto antes al Colegio Salesiano, Cartago, para proceder al sorteo que se efectuará el 21 del presente, festividad de San Francisco de Sales.

El Comité

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA